GOBIERNO DE LA CDMX

Reporte covid vuelve: hay 338 hospitalizados

Creció en 274 con relación al 6 de noviembre, la última vez que generaron el reporte y lo hicieron público

POR GEORGINA OLSON georgina.olson@gimm.com.mx



En las dos primeras semanas de este año el gobierno de la ciudad compartió por primera vez en casi dos

meses reportes actualizados de personas hospitalizadas por covid-19,

En el informe más reciente, del 8 de enero, sumaban 338 en esa condición.

En los cuatro reportes que compartió en Twitter en noviembre y diciembre de 2022, la cifra se quedó congelada en 64 hospitalizados, la cual correspondía al 6 de noviembre.

Se especificaba que se referían a la última estadística, del 6 de noviembre, con 14 pacientes intubados.

Lo único que se actualizaba en los reportes era el número de personas vacunadas en la ciudad.

El 2 de enero pasado, la cuenta @GobCDMX compartió un reporte semanal actualizado, que refirió 269 personas hospitalizadas por covid-19 en la capital, de las cuales 41 estaban intubadas.

El reporte compartido el 9 de enero mostró que hasta un día antes había 338 personas hospitalizadas por la pandemia, de las cuales 59 estaban intubadas.

Por otro lado, cada semana de 2022 la Secretaría de Salud local publicó en su página el reporte semanal de casos, pero el gobierno local no los compartió todos.

Algunos de los que compartió en Twitter fueron el del 29 de agosto, cuando había 211 personas hospitalizadas por covid-19, de las cuales 67 estaban intubadas y el reporte del 18 de julio, con 696 personas hospitalizadas, de las que 107 estaban intubadas.